



Sheinbaum pide “cabeza fría” a Adán Augusto López y Ricardo Monreal



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, hizo un llamado a los coordinadores parlamentarios de Morena en el Congreso, Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, a que mantengan la cabeza fría.

“Ya se va a resolver (...) No tiene ningún problema”, aseguró a medios de comunicación en Palenque, Chiapas.

“En su momento, sí (hablará con ellos). Les deseo feliz Navidad, próspero Año Nuevo, cabeza fría, tranquilidad”, indicó.

La mandataria mexicana acusó que si el senador Adán Augusto López acusa contratos irregulares, hay instancias para denunciarlo, pero recalcó que existe unidad en el movimiento de la Cuarta Transformación.

“Si tiene algún tema, pues hay instancias para denunciarlo, es algo menor. Son asuntos normales entre ellos, pero hay unidad en el movimiento”, afirmó Sheinbaum Pardo.

Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, protagonizó un “choque” con el diputado Ricardo Monreal Ávila respecto a presuntas irregularidades en contratos de la Cámara Alta.



López Hernández presentó denuncias por presuntas irregularidades en contratos por un monto de 150 millones de pesos. Las denuncias se presentaron ante la Fiscalía, Función Pública y la Auditoría Superior de la Federación.

Por medio de un video, el presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, rechazó las acusaciones del senador Adán Augusto y aseguró que “son falsedades en contra de la administración que encabezé (en el Senado)”.

“Quien nada debe, nada teme y entiendo que es una escena política en la que el teatro que están armando se va a caer. Que la transparencia sea el punto de partida”, manifestó.

<https://lopezdoriga.com/internacional/radar-latam-360-hechos-relevantes-america-latina-semana-9-14-noviembre-2024/>